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令和５年度南区地域公共交通検討会議 書面協議結果 

 

地域公共交通検討会議 

意見者 要旨 回答/見解 

南区自治協議会 

第 1 部会 

副部会長 

・キャッシュレス決済について、

Suica 等の交通系 IC カードの導入

はできないのでしょうか。 

 

（事務局） 

令和２年度、南区を含む４区で社

会実験により２種類のキャッシュ

レス決済を検討しました。その効

果を検証し、令和６年度から全市

的に「PayPay」を導入することとな

りました。交通系 IC カードは経費

の観点を含め今後も継続検討し

ていきます。 

 


